



Don Felipe pide que el español se consolide como una de las dos grandes lenguas

Los Príncipes de Asturias inauguraron ayer en Salamanca la reunión anual de directores del Instituto Cervantes

Salamanca / Oviedo,
Agencias / Santiago CID

Los Príncipes de Asturias inauguraron ayer la reunión anual de directores del Instituto Cervantes en la Universidad de Salamanca, donde Felipe de Borbón pidió el apoyo de la sociedad civil para que el español «se consolide como una de las dos grandes lenguas de relación internacional en el mundo moderno».

Consciente de las limitaciones que impone la crisis económica, el heredero de la Corona señaló que la colaboración de todos será más «abundante y productiva» si el Instituto Cervantes «se convierte en el escaparate de la realidad global de España, en la plataforma en la que el mundo hispánico se muestre tal como es».

A juicio del Príncipe de Asturias,

ahora es cuando la sociedad civil «necesita más que nunca» al organismo de defensa del idioma español «en la imprescindible labor de proyección internacional», y considera fundamental la «unión con los países hispanohablantes», y de forma más concreta, con «las universidades», lo que servirá «para reforzar la excelencia, a cuyo reconocimiento debemos aspirar».

Don Felipe recordó a Miguel de Unamuno, ex rector de la Universidad de Salamanca, cuando dijo que «la lengua no es la envoltura del pensamiento, sino el pensamiento mismo». En este sentido, mostró su apoyo a los profesores del español que ejercen en el extranjero, a los que se refirió como «misioneros de la lengua», debido a su «entrega y pasión con que trabajan en circuns-



El director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, junto a los Príncipes de Asturias.

Don Felipe mostró su apoyo a los «misioneros de la lengua» por su «entrega y pasión»

tancias no siempre fáciles». Tras la inauguración de la reunión anual de directores del Instituto Cervantes, los Príncipes de Asturias participaron en una sesión de trabajo, en la que conocieron la labor de este organismo y los retos que aborda en el futuro.

El catedrático asturiano Víctor García de la Concha, director del Instituto Cervantes, lanzó su idea de «iberoamericanizar» este organismo, y dio a conocer un programa de

formación para profesores de enseñanza del español como lengua extranjera. Se presentará en la próxima cumbre iberoamericana, que tendrá lugar en Cádiz en el próximo mes de noviembre.

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, aprovechó su discurso en el acto inaugural para apostar por el II Plan del Español, «centrado en la internacionalización, la innovación y la creación de empleo».